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卓話者の紹介　炭谷博功会長

創立50周年記念実行委員会　鈴木昇二実行委員長

ロータリーファミリーの紹介　炭谷博功会長

米山奨学生　成　叡頻さん

奨学金の贈呈　炭谷博功会長

ご挨拶　成　叡頻さん

先月から今月まで、今は夏休みということでインターン

に参加したり、合宿や韓国大学とのイベントなどに参加

したり、様々な活動に参加しました。今月は大学に入っ

て初めて家族が来ました。家族との時間を過ごす事がで

きました。ありがとうございます。

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

●斉　唱　　「我等の生業」

　　　　　　須山文夫ソングリーダー

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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会長報告　炭谷博功会長

米山記念奨学会の事業報告書が来ております。回覧致し

ますのでお目通しください。

幹事報告　秦　琢二幹事

①配布　米山記念奨学会「米山豆辞典」

②掲示

RLIパートⅡの案内／神奈川県ロータリアン親睦テニス

会案内／世界ポリオデイイベント開催にあたりTシャツ

販売、映画鑑賞のお勧め

③回覧

７クラブ親睦ゴルフ大会ご案内／地区大会出欠／他クラ

ブ例会変更

メークアップ

町田喜江会員

スマイルリポート　矢野清久副会長

猪狩佳亮会員

昨日、妻に誕生日のお花ありがとうございました。妻と

娘が喜んでいました。

野澤隆幸会員

昨日親子三代で横浜CCにてゴルフ。２人は80代のスコア、

私はノウカウント。日焼けと疲労の一日でした。

秦　琢二幹事

鈴木昇二委員長　本日の創立50周年記念事業キックオフ、

よろしくお願いいたします。

炭谷博功会長

最近朝晩結構すずしくなり過ごしやすくなりました。健

康に充分注意しましょう。

本日のニコニコのテーマ

「特創立50周年記念事業キックオフ

　　　　　　　クラブ全体で頑張りましょう。」

横山俊夫会員　　嶋崎嘉夫会員　　宮﨑眞一会員

大谷　茂会員　　小林勇次会員　　小泉敏和会員

内田省治会員　　岩井茂次会員　　町田喜江会員

早坂清裕会員　　牛山裕子会員　　矢野清久会員

平位　武会員　　松井昭三会員　　舞川扇彩会員

鈴木昇二会員　　布川　浩会員　　須山文夫会員

檜山雄彦会員

委員会報告

●米山記念奨学委員会　須山文夫委員長

米山記念奨学会「米山豆辞典」を配布させていただきま

した。10月は米山記念月間です。まだ9月なのですが新

しい方に少し説明をさせていただきます。

本日ゲストでおみえになっているソンさんが米山記念奨

学事業で奨学金を受けられている生徒さんです。

日本のロータリーを始められた米山梅吉さんの意思を継

いで東京ロータリーの方が1953年に基金を立ち上げられ

た。目的は3Pにあります。

なぜ外国人留学生を支援するのか？　よく日本人も支援

してくれと話にきくのですが、日本のロータリー創始者

である梅吉さんは海外から優秀な学生を日本に招き勉学

を支援する奨学資金事業です。
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出席報告　　　　　　　　　　　　早坂清裕出席委員長

2333回

2331回

４２

４２

３８

３９

２９

２８

９

１１

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率
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臨時クラブ協議会

議長：炭谷博功会長

議題：

①川崎大ＲＣ 細則 第1条 第5節 改正

②次年度理事役員、及び次々年度会長選出方法諮問について

①川崎大ＲＣ 細則 第1条 第5節 改正

本来ですと、例会終了後にクラブ協議会を開催するので

すが、本日は「創立50周年記念事業キックオフ」という

ことで、当クラブの一大事業である50周年実行委員会に

事業に関して出来るだけ時間を割いていただきたいこと

から、変則となりますがクラブ協議会を例会と例会の間

で行わせていただくこと、お許しください。それでは、

これより臨時クラブ協議会を開催させていただきます。

現在、指名委員長の任に複数回あたる会長経験者が発生

し、その負担は相当のものであるとお聞きします。「川

崎大師ロータリークラブ細則　第１条　第５節」に関し

て、現在のクラブ状況（会員数の減少）を鑑みると、今

後、その負担がますます増加することが考えられること

から、細則変更が必要と考えます。

資料の読み上げを秦幹事お願いいたします。

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

（現細則）

指名委員会は、会長、幹事、会長エレクト及び直前より

順次６名の元会長を含む９名によって構成され、委員長

は委員の中で、会長就任年次の最も古い委員が当たるも

のとする。ただし、幹事及び会長エレクトは議決権を有

しない。よって、議決権を有する者は７名である。

（改正案）

指名委員会は、会長、幹事、会長エレクト及び直前より

順次６名の元会長を含む９名によって構成され、委員長

は既に指名委員長に就任した者を除く委員の中で会長就

任年次の最も古い委員が当たるものとする。また、候補

者が全員既に指名委員長に就任していた場合は複数回就

任者を除き年次の古い者とする。ただし、幹事及び会長

エレクトは議決権を有しない。よって、議決権を有する

者は７名である。

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

炭谷博功会長

以上の改正案の通りです。ご意見・ご質問がございまし

たら、お願いいたします。ございませんでしたら、拍手

をもって承認をお願いしたいと存じます。

拍手多数にて承認

その背景には二度と戦争の悲劇を繰り返さないために平

和日本を世界に伝え国際親善と世界平和に寄与したいと

いう戦後のロータリアンたちの強い願いがありました。

戦争の悲劇を繰り返してはいけないという大事な使命が

あります。

来月は米山月間、会費と一緒にされている方もいらっし

ゃると思うのですが、それとは別途でという方は集金に

まわりますのでその時はぜひとも御協力をお願いします。

●職業奉仕委員会　大谷　茂委員長

10月19日職場訪問、移動例会を行います。

三菱地所横浜支店で働き方改革を見学させて頂きます。

その後ベイシェラトンに移動し、移動例会を行います。

来週には詳細等連絡をさせていただきます。

●国際奉仕委員会　秦　琢二幹事（磯田委員長代行）

10/3（月）に国際奉仕委員会を行う旨のご案内を過日さ

せていただいておりますが、場所の変更がありましたの

でご注意ください。

18：00～　「石みや」ロータリー事務局斜め前です。
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卓話「あなたが主役-創立50周年記念事業」

創立50周年実行委員会　鈴木昇二実行委員会

今日は50周年記念事業を成功に導いていきたいということ

で私が話をするのではなく、各委員長さんが話をしていた

だき、みなさんが各委員長さんの顔を覚えていただき、委

員長が一人リーダーシップをとるのではなく委員会の皆さ

ん、会員のみなさん全員が主役と言うことで傍観しないで、

あと5ヶ月を切っています。ぜひ委員長の話、思い、活動状

況をきいて、みなさん一人一人が、私が50周年を成功させ

るんだと言う気持になっていただければ幸いです。

庶務委員会　大谷　茂委員長

来賓のお客様の招待状の発送準備が整っております。当

日、受付業務は混雑したりすることがありますのでその

場合のお手伝いを、会員全員でやるような形でお願いし

たいです。親睦委員会、姉妹クラブ委員会に担当をお願

いしたいとか、女性会員にお願いしたいとか。人数を一

人でも多くして万全を期していきたいと思います。

以上です。　よろしくお願いします。

鈴木昇二委員長

大谷委員長、ありがとうございます。この委員会も私がず

っこけており、半年遅れてスタートしましたので、なかな

か委員会がスタートしていないのですが、大谷委員長の所

は当日だけではなく事前にやることがたくさんあります。

これから忙しくなると思いますがよろしくお願いします。

総務　記念誌委員会　星野祐治委員長

（代読　総務担当横山俊夫副実行委員長）

総務と記念誌を担当しております。

記念誌委員会では過去に作成した記念誌の総頁数を確認

②次年度理事役員、及び次々年度会長選出方法諮問について

本議題に関する規定

川崎大師ロータリークラブ細則第1条をもとに進めさせ

ていただきます。まず選挙を行うか、指名委員会にご一

任いただくかご意見をうかがいたいと思います。

指名委員会に一任する　拍手多数にて承認

指名委員会による場合、新第5節により

指名委員長：竹中裕彦パスト会長、

指名委員：牛山裕子パスト会長　岩井茂次パスト会長　

須山文夫パスト会長　猪狩佳亮パスト会長

牛山裕子直前会長　炭谷博功会長

星野祐治会長エレクト　秦　琢二幹事

挨拶　竹中裕彦指名委員長

改正により私が指名委員長をつとめさせていただきます。

みなさん、私から電話やメールがあっても決して無視を

しないように御協力をいただければ助かります。

51の星野さんまで決定している状況です。52の次々年度

の会長指名がメインになります。

指名委員会はじめ皆様のご協力をいただかないと何も進

みませんので是非よろしくお願いいたします。

炭谷博功会長

以上をもちまして、臨時クラブ協議会を閉会いたします。

ありがとうございました。
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コロナもそうですが海外、韓国・台湾あたりは少し情勢

が悪いので心配な所はありますが、ぜひ大勢いらして頂

きたいという願いを持っております。

そちらの案内図には既に牛山会員が英語版で案内を作成

いただいております。それに伴い発送、何らかのアクシ

ョンがあると思います。特に姉妹クラブに関しまして

は、ウェルカムパーテイを予定しており、大変重要なパ

ーテイです。普段なかなかお会いできない姉妹クラブの

方とこの周年を通じて交流が出来るという大事な１日で

ございます。ぜひこの１日を大事にしたいなと思います

ので、国際等も含めて多くの方に御協力をいただきたい

というふうに思います。重ねてお願い申し上げます。あ

りがとうございました。

鈴木昇二実行委員長

横山副委員長ありがとうございました。

行事委員会　式典委員会　坂東保則委員長

（代読　舞川扇彩副委員長）

2月25日土曜日　18時～記念式典

場所：横浜　ホテルニューグランド（ペリー来航の間）

140名を想定しております。

予算：アトラクション、予備費込みで3,517,700円

（ただし、一部訂正があります）詳細は行事委員会支出

明細案を参照していただきたいと思います。

今後変更がある場合もあります。

記念式典タイムスケジュール

17時　受け付け開始

18時　開会・点鐘

　　　国歌・ロータリーソング斉唱

　　　物故会員紹介・黙祷

　　　来賓紹介

　　　会長挨拶・記念奉仕事業説明

　　　感謝状贈呈

　　　川崎市副市長に目録贈呈

　　　川崎市より感謝状

　　　ロータリー財団及び米山記念奨学会へ寄付の目録贈呈

　　　川崎市副市長挨拶

　　　第２５９０地区ガバナー挨拶

　　　川崎南ロータリークラブ（親クラブ）会長挨拶

　　　姉妹クラブ（台北西門RC､漢北RC､佐沼RC）記念品交換･祝辞

　　　祝電披露

19時10分　点鐘・閉会

19時20分　祝宴　開会挨拶

　　　歴代会長紹介

　　　川崎大師平間寺へ感謝状の贈呈

しておりました。40周年では46頁、45周年では27頁とい

うことでこの10年間で2回記念誌が出ております。今回

の50周年では過去の記念誌を鑑みて総ページ数を50頁位

を予定しています。

記念誌には様々な方に寄稿いただきますが、初代ロータ

リーの会長から丁度10年経って川崎東ロータリークラブ

から川崎大師ロータリークラブに変った頃の会長さんも

含め、既にお亡くなりになっている方もたくさんいらっ

しゃいますが、過去の資料から是非そういった方々のも

のを載せていきたいと聞いております。

紙ベースで考えており、記録用として動画撮影をDVDで

編集するということも考えています。当日写真撮影は委

員会のメンバーで撮りたいと思っております。ローター

アクトのメンバーから当日式典開始前に放映できるよう

な動画の作成、当日の動画撮影等の協力許可もいただい

ています。

青少年委員会と協同で活動できればいいなと思っており

ます。記念誌委員会では、式典終了日より本格的な活動

がはじまります。まだまだ時間がありますので、会員メ

ンバーの皆様の貴重な御意見をいただき、より良い記念

誌をつくりたいと思っております。

まだまだ時間があると書いてありますが先ほど、実行委

員長がおっしゃっていたようにもう６ヶ月を切っており

ます。記念誌がそのあとにでるというようなニュアンス

ですが、当日が終ると気が抜けてしまうので、できれば

当日目指して創り上げていきたいと思っております。

いろいろなクラブの記念誌を見させて頂いてさすがすごい

なというものもありますし、こんなものでいいのかなとい

うのもありますが、１番重要なのはみなさんの大事な浄財

の予算をきちんと使っていかなければいけないのと、記念

誌ばかりに費用がかかってはいけないのでそこのバランス

も含めて記念誌にあたりたいと思っております。

当日は全員でお迎えするという気持ちで総務全体でかか

っていきたいと、既に来賓リスト等は出来上がっていま

して海外の姉妹クラブ２つ（韓国・台湾）国内の佐沼の

３つの姉妹クラブが案内が出ると何らかの反応でお返事

が来ると思います。
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また、終了後に各姉妹クラブの皆様を宿泊先まで送迎す

ることも想定されますので、委員会メンバーや会員の皆

様にご協力をお願いします。

３．２月２５日（土）午前から夕方の記念式典までの間、

姉妹クラブの皆様を横浜周辺で観光案内・昼食等「お・

も・て・な・し」する予定です。

当日は各姉妹クラブ宿泊先から横浜周辺観光をし、一旦

各姉妹クラブ宿泊先に立ち寄り着替え等していただいた

後、記念式典会場ホテルニューグランドまでご案内する

というとてもハードな日程となります。姉妹クラブ委員

会メンバーだけでは到底実行できませんので、会員の皆

様にはできる限りご協力をお願いします。

また、式典が終了してからも、状況によっては各姉妹ク

ラブ宿泊先まで送迎が必要かもしれません。

４．２月２６日（日）姉妹クラブ宿泊先から羽田空港等

へ姉妹クラブの皆様を送迎し、お見送りします。

各姉妹クラブとも出発時間がバラバラと想定されます。

姉妹クラブ委員会メンバーおよび会員の皆様で手分けを

してお見送りしたいと考えております。皆様ご協力をお

願いします。

最後になりますが、平位武会員のご尽力で川崎鶴見臨港

バス様のご協力により、２月２４日午後から２６日午前

で観光バスを１台チャーターすることができました。

ありがとうございます。

３日間、ハードな日程となりますが、姉妹クラブの皆様

を笑顔でお見送りできるよう　会員の皆様のご協力をお

願い申し上げます。

鈴木昇二実行委員長

布川委員長ありがとうございました。　

今、ウェルカム式典ということを話をさせていただきま

したが、わからない人に補足させていただきます。

ウェルカムは金曜日、前日です。姉妹クラブ、台湾の台

北西門ロータリークラブ、韓国ソウルの漢城ロータリー

　　乾杯（平間寺　貫首）

　　アトラクション１　

　　アトラクション２

　　閉会挨拶（会長エレクト）

21時　ロータリーソング　手に手つないで　閉会

式典委員会、全員参加委員会です。是非みなさんの御協

力を賜りまして50周年の式典を成功に導いていただきた

いと案内を申し上げる次第です。どうぞよろしくお願い

します。

鈴木昇二実行委員長

舞川副委員長どうもありがとうございます。式典委員会

はかなり準備が進んでいるのかなと思います。この勢い

でどんどん進めて行っていただければと思います。

行事委員会　姉妹クラブ委員会　布川浩委員長

５０周年記念事業姉妹クラブ委員長を務めることになり

ました布川浩です。

本日は当委員会の活動内容や進捗状況、会員の皆様への

お願いについてお話させていただきます。姉妹クラブ委

員会の担当としては、次の行事を予定しております。

１．２月２４日に各姉妹クラブの皆様を出迎えます。

当日の出迎えは委員会メンバーおよび会員の皆様にご協

力お願いします。

羽田空港等から各姉妹クラブ宿泊先。宿泊先からウエル

カムパーティー会場への案内が必要と考えております。

２．２月２４日（金）１８時からウエルカムパーティー

を開催し、各姉妹クラブの皆様を全会員で歓迎します。

場所は川崎日航ホテルを予約してあります。

状況により２次会としてカラオケ等検討しておりますの

で、ご協力お願いします。
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クラブ、宮城県の佐沼ロータリークラブ　３クラブの皆

さんと私ども会員だけの懇親会と考えてもらえればあり

がたいです。

式典は先ほど読み上げていただきましたが、かなりの招

待者がいらっしゃいます。姉妹クラブ、当クラブ、近隣

クラブ、2590地区ガバナー他、大師近隣の方、貫首、市

長もいらっしゃいますかね。かなりの来賓が来ると言う

ことで、これこそ式典です。

そういうことで考えていただければいいかなと思います。

エイジング委員会　鈴木幹久委員長

（代理　野澤隆幸副委員長）

目的ですが80歳以上の高齢社会員への表彰。対象の方は

このクラブで7名いらっしゃいます。その方々に表彰状

を差し上げようということです。贈呈品は表彰状と記念

品（置き時計）。

エイジング委員会では検討しています。よろしくお願い

します。

鈴木昇二実行委員長

野澤副委員長どうもありがとうございます。企画が決ま

ったようなのでどんどん進めて行っていただければと思

います。

事業委員会　内田省治委員長

最終決定がまだまだされていません。候補としてはあるの

ですが、現状においては最終決定がまだくだされません。

会員さんの方のご同意がひとつと、われわれ事業委員会

でこういうことをやりたいという提案をしているのです

が、受入側が川崎市ということなので、川崎市側の受入

側のご了解をまだいただいていません。なので最終決定

にはなりません。

今までの経緯をご説明させていただきますと、事業委員

会として皆様にアンケートをお願い致しまして、いくつ

かご提案をいただきました。

そのなかで事業委員会の中でいろいろ検討させていただい

た結果として一番最初に出てきたのが、大師公園の中にバ

スケットのリングがあります。そこに３on３。これは片方

にだけリングがある３人対３人で攻守を交代しながら得点

を競い合っていくバスケットの競技のひとつです。

岩井さんに御尽力いただき、コートをつくるにはどのく

らいの費用がかかり、どういう業者さんでやったら良い

のかということで、見積もりまでいただいたのですが、

残念ながら諸処の事情がありバスケットリングは川崎市

の公園の方では受入することはできないというお答えを

いただいたので、残念ですがバスケットリングは断念さ

せていただきました。

安藤さんほかいろいろな方にお骨折りをいただいて役所

の方と話をさせていただきました。

大師公園の管理をされている区の担当課長の方と話をさ

せていただき、次に提案させていただいたのが、楽々健

康器具みたいなものです。年齢を問わず公園で、朝晩散

歩されている方、特に高齢者の方が多いので、その中で

楽々、無理をしないで身体を少しでも維持するための運

動のお役にたてればということで、そういう器具を大師

公園の中に配置させていただいて、ご利用いただけたら

どうかという提案をさせていただきました。

今、カタログを３社とっています。それを当初の計画と

しては公園の周り１周は約1.1キロの中で３ヶ所か４ヶ

所にそういう器具、遊具を設置して散歩しながら触って、

動いて、また次のところに行って運動して１周すると、

これだけのことができるよ、という様なかたちのものが

できたらいいな、というご提案をさせていただいていま

す。これもご提案をさせていただいている段階なので、

実際に設置場所があるかとか、どういう利用をできるか

というかというのを、今役所の方で公園事務所、公園関

係の方々がどこなら置けるか？、どのくらいのものなら

おけるのか？　ということを検討していただいています。

答えをいただいていないのでまだ決定ではないというと
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ころもあります。

最終的には予算の問題になります。当初、会長から聞い

ていたのは結構な予算をうかがいしていたのですが、実

際、各委員会さんの方から予算の提示があり、そこまで

は出せないという実行委員長さんからの話があったので

最終的には予算との兼ね合いになります。

そこに価格も載っていると思います。器具によってお値段

はまちまちです。その器具を設置するには安全性を確保し

なければいけないので、土木工事が必要になります。そこ

にある価格は器具だけの価格なので、その倍近くではない

かなというのが想像の範囲です。仮に400万の予算を戴ける

とするならば200万分の器具と200万分の土木工事というこ

とになりますので、それに見合った数、理想としては1ヶ所

あるいは大師公園の沿道に沿って横並びに器具を並べると

いうのも検討材料に入っています。まとめて3つ、4つ置く

のではなく横に歩きながら並べていく。それをひとつ、ひ

とつクリアしていくという案も出ています。

最終的には予算です。予算を縮小という話になればベガ

キッズと同じように1ヶ所に集約してやらざるをえない

のかなとも考えています。

どんなものが良いかはまたこれから検討させていただい

て、みなさんの御意見をうかがいながら設置できればい

いな。正直、時間がないです。来年２月までにそれがで

きるかといわれると、今月末から来月あたま、その答え

が来ないことには第一段階先に進めません。この後の委

員会の中でこの方向性で良いのかどうかを皆さんで確認

させていただいた上で、というのもあります。

予算の関係では器具だけ設置したのでは、周知徹底が出

来ないので、周知徹底するためには何らかのイベント的

なものも行わなければいけないのかなというものも考え

ています。その為にはこの大師地区町内会さんの老人ク

ラブさんなどに呼びかけをしてこういうものができたの

でお披露目をやるから皆さん来てくださいというインフ

ォメーション、そういうことを考えると予算がもう少し

かかってしまう。器具と設置だけではないのでもう少し

かかってしまうというのもあります。

３社から見積もりをとります。その後土木工事をしてい

ただける業者さんを探します。あるいはメーカーさんか

らご紹介いただけるかもしれません。その辺も含めて少

し時間が足らないので、早急に進めたいとは思いますが、

そこから先がこれからなので、万が一間に合わなかった

時でも今の会長がやってらっしゃる間には間に合わせた

いと思いますのでその時はよろしくお願いします。

皆様、御協力の方よろしくお願いします。

鈴木昇二実行委員長

内田委員長、ありがとうございました。行政からありが

たい話です。ということはきいております。まだ計画が

きまっていませんがどんどん進めていただけたらと思い

ます。

青少年委員会　八尋匡彦委員長

7月末にローターアクトクラブの会長、幹事と面談をし

ており伝言を預かっております。

50周年記念事業、お手伝いできることは何でも致します。

とお言葉をいただいています。

委員会単独で何かをするということはございません。今

日の発表でうかがっていたのは記念誌のところで少しお

手伝いさせていただくことがあるという様に把握してお

ります。

人手が足りないとかが、もしありましたら彼等は動ける

ようにスタンバイしていますので何なりとおっしゃって

ください。お役に立てるよう頑張ります。以上です。

鈴木昇二実行委員長

八尋委員長、ありがとうございました。

最後に各委員会とも半世紀の記念事業と言うことで、力

を入れて計画していただいています。

力を入れて計画するとあれもやりたい、これもやりたい

と、50年で恥をかきたくない。立派な事業にしたいと言

うことになるとだんだんお金がふくらんでいってます。

各委員会、外すことができないものはきちんとやってい

ただきたいと思います。割愛できるものはどの委員会で

も協力していただいて予算を縮小していっていただけれ

ばありがたいなと。

各委員会、みなさんにお手伝いをいただきたいと盛んに

に言っておりました。本当にこの50周年事業を成功させ

るには委員会の委員長でも、委員会でもないです。皆さ

んひとりひとりが全員参加で計画、当日頑張っていただ

ければ良い事業ができるのではないかと信じております。

よろしくお願いします。

炭谷博功会長　総評

各委員の方の発表がございました。最大限の事業ができ

るのではないかなと思いました。費用対効果という言葉

がありますが全体の予算が1,100万円なんです。その中

で最大の効果をあげたいと思っておりますので皆様方の

御協力をよろしくお願いします。

閉会宣言・点鐘　炭谷博功会長

日時：１０月１９日（水） 
　◇職場訪問移動例会
　《職場訪問》三菱地所横浜支店
　《移動例会》横浜ベイシェラトンホテル
　　　　　　　３階「彩龍」

日時：１０月１２日（水） 休会です。

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会


